

延岡地区「人権作品展」が行われました!

延岡市立岡富中学校

じんけん通信

第10号
(通算18号)
2019年
12月16日

【文責】
人権・同和教育
担当:長友伸二



今年度の岡富中の作品より。
ポスター・標語とともに、各学年から2名ずつ展示しました。



◆ 岡富中からもポスターと標語を展示しました。

◆ 8日(日)、カルチャープラザのべおか2階アートギャラリーにおいて、延岡地区「人権作品展」が行われました。35回目となる人権週間期間中の4日(水)、

◆ 今年度の標語は全校に呼びかけて、268点の作品が集まりました。考え方抜いた標語をつくってくれた人もいました。とてもうれしいことです。各学級2点ずつ、生徒直筆の標語を今月1日(日)のバザーの際に体育館入口に掲示しましたが、お気づきになつたでしょうか。現

◆ 今日は、市内小・中・高から、人権に関するポスターや絵画、標語、作文、詩など、300点を超える作品が寄せられました。

◆ が飾られ、なかには思わず胸があつくなる作品もありました。岡

◆ おかとみちゅう岡富中からもポスターと標語を展示しました。

◆ 今年度の標語は全校に呼びかけて、268点の作品が集まりました。考え方抜いた標語をつくってくれた人もいました。とてもうれしいことです。各学級2点ずつ、生徒直筆の標語を今月1日(日)のバザーの際に体育館入口に掲示しましたが、お気づきになつたでしようか。現

◆ 今日は、市内小・中・高から、人権に関するポスターや絵画、標語、作文、詩など、300点を超える作品が寄せられました。

◆ が飾られ、なかには思わず胸があつくなる作品もありました。岡



◆ ぜひご覧ください。
ポスターは、夏休みの課題で提出された作品から6点を展示しました。差別の怖さを訴えたものや、差別のない世界を願つたものなど、さまざまな差別の見方や表現方法がありました。来年もポスターや標語で人々に気付きを与えてくれるような作品をつくってほしいと思います。



来年もぜひお越しください！ 「人権週間」中に開催しています！

岡富中ホームページでバックナンバーを公開中！

◆ 富中からは11編の作品が展示了され、好評でした。こちらは25日(水)までの平日、市役所1階市民スペースでも展示されていますので、見逃された方はぜひ来てください。本当にありがとうございました。

◆ 今年は一つ一つの作品をじっくりご覧になる方が多かつたです。たくさんの方においでいただき、本当にありがとうございました。

2019年度第10号

【ご家庭から】ご感想をお待ちしております。学級担任にお渡しください。

年 組／お名前

(ペンネームでもO.K.ですよ！)

◆書いていただいた内容をこの通信で紹介してもよろしいですか？ (○ · ×)